

« OASIS RÉUNION »
Soutien d'Édouard CHAULET, Maire de BARJAC (Gard)



Les activistes de « Oasis Réunion » ont à cœur les gens de maintenant et de demain, et le patrimoine naturel de leur île bénie.

Ils savent que l'exploitation des forces du sol et des chances naturelles équivaut à un gaspillage, voire à un suicide. Ils savent que le bulletin de vote ne fait pas tout, et que chaque personne détient d'autres pouvoirs. Le pouvoir de l'achat intelligent, le pouvoir d'instruire dès leur jeune âge les enfants sur l'aliment (la cantine bio est une décision politique des conseils municipaux), le

pouvoir de faire jardin, le pouvoir de l'assiette...

Composer son menu, c'est piloter l'agriculture et peindre un paysage alentour. Je ne comprends pas qu'un pays où un crayon à papier piqué en terre pourrait devenir arbre fasse venir du bout du monde ses tartines. Il a le pain, le beurre et le couteau sur place. Il est temps de retourner à l'envoyeur sa chimie maléfique, ses congélateurs qui font pleurer les saisons, de remplacer la bouffe par des repas fraternels et bio.

Parce qu'au jardin d'Eden, à la Réunion, on n'épluche pas les pommes... et que l'avenir doit avoir lieu !

Édouard CHAULET,
Maire de BARJAC
www.barjac.fr



A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'Chaulet'. The signature is stylized and written over a horizontal line.

Barjac (30430) est une commune du Gard passée au 100% bio en restauration collective depuis une dizaine d'années : une aventure racontée dans le film de Jean-Paul Jaud : [« Nos enfants nous accuseront »](#) (2008).

Édouard Chaulet, Maire de Barjac, intervient dans le film [« Zéro phyto 100% bio »](#), le documentaire des cantines bio et des villes sans pesticides de Guillaume Bodin, sorti le 31 janvier 2018.